

..さあ！走ろう

秋晴れや登りて山の高からず 未曾二  
運動会少年の日は長かりき 沙美



10月は「スポーツを楽しむ月」です

## 健康管理による明るい村

## 輝やく大臣表彰

〔村長 談話〕 このたび本村が厚生大臣から表彰された光榮と喜びを村内の皆さんに伝えい



堯行  
岐阜県加茂郡  
東白川村公民館  
印刷  
今井印刷所

▼…去る九月十七日、北海道札幌市で開かれた上、本村が「健康管理による明るい村、厚生大臣から表彰されました。

▼…この日、本村からは河田村長が代表としました。全国の中から表彰を受けた大変な日を河田村長は次のように述べています（

して渡道、晴れの表彰式にのぞみ：▲  
団体の一つとして表彰された感激：▲  
つくり」の保健衛生優良村として：▲

えられ、去る九月三十日付で建設省から主要地方道として指定され、待望久しい念願が実現しました。

今回の昇格に伴い、道路改善に必要な拡幅工事を始め、全面的の改良工事が國、

たします。秋晴れの九月十七日北海道札幌市道新オールにおいて第八回公衆衛生大会が開催されました。この席上、保健行政は頗る地味な仕事であるのと、長い年月を要するものであり、その間村内の皆さんのご協力に対する感謝申し上げますと共に、この栄誉を機に、一層皆様と共に村の目標「健康にして明るい村づくり」に邁進したいと念願しております。人間最大の幸せは健康であります。このたびの光学本村の保健行政は、昭和二十六年健康を村の目標として定めて以来、十数年間お伝えいたしました。皆さんは村内の皆様にから表彰されたり、厚生大臣表彰の光栄になりました。私は皆さんの代表として出席受賞いたしました。この長期に亘り保健衛生の向

に重点的に行なわれることになつたわけです。  
なお、工事の円滑な進行のために車を運転する方や道路沿線住家、地主の皆さんの深い理解と、一般村民の協力がござります。

から表彰された光栄と喜びを村内の皆さんに皆さんにお伝えいの長期に亘り保健衛生の向上を推進して参りましたがこの功績が認められ、して出席賞いたしました。本村の保健行政は、昭和二十六年健康を村の目標として定めて以来、十数年間して定めて以来、十数年間皆さんの一層のご健康をお祈りいたします。

四万八千円を補正  
月二六日開かれ、三九年度  
一般会計補正予算と、九月  
二十日で任期満了の教育委  
員会委員二名の選任につき  
慎重審議した結果、いづれ  
も原案どおり可決しました。

白川(いはら) 加子母線(かしもせん) 主要地方道に昇格(しょうこくじょうどうにせいかく)

本村は継貫する白川街・係町村民多年の宿願でした  
道の改良促進の前提条件が、幸いにも県当局並に地  
ともいうべき主要地方道元渡辺代議士を通じ中央へ  
への昇格は、本村始め関の強力な昇格希望運動が叶

はお、教育委員の今井恒満  
安江又右エ門両氏は留任の  
同意があり、十月一日附で  
任命されました。





